

El baloncesto no es solo para los jóvenes en Las Torres de Cotillas

La "I Liga de Veteranos y Aficionados 3x3" se disputa todos los lunes en el Pabellón Municipal con la participación de 42 jugadores divididos en 10 equipos

Ganas de divertirse haciendo deporte en compañía de los amigos, sin importar –casi- el resultado. Ése es el espíritu de la "I Liga de Veteranos y Aficionados de Baloncesto 3x3" de Las Torres de Cotillas, organizada por el "Club Deportivo Las Torres" en colaboración con la Concejalía de Deportes torreña. Un total de 10 equipos reúnen a 42 jugadores que todos los lunes se batan el cobre contra sus rivales –y algunos también contra los kilos de más o la falta de forma- en el nuevo Pabellón Municipal de la localidad torreña. Un torneo cuyo sistema de competición dilucidará al campeón liguero en una "Final 4" que disputarán los primeros cuatro clasificados de la liga regular.



"Ha sido tan buena la acogida que la organización se vio desbordada por el número de solicitudes, lo que indica la pasión por el deporte que hay en nuestro municipio", explica el edil torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que destaca la "deportividad que está caracterizando al campeonato". "Es una excelente excusa para que unos hagan deporte y otros retomen la actividad deportiva", subraya.